

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon 032 627 71 12  
Telefax 032 627 72 93  
medien.mail@kapo.so.ch

## Medienmeldung vom 9. Juli 2010

CODE: 100489/moan

### Härkingen: Leichtes Sattelmotorfahrzeug brannte auf Autobahn

**Am Donnerstagabend brannte auf der A1 bei Härkingen der Sattelaufleger eines leichten Sattelmotorfahrzeuges im Feierabendverkehr vollständig aus. Grund für den Brand ist nach Abklärungen der Brandermittlung ein technischer Defekt am rechten Rad des Sattelauflegers. Verletzt wurde niemand. Auf der A1 entstand grosser Stau in beide Richtungen.**

Am 8. Juli geriet kurz gegen 15.45 Uhr ein mit Schuhen beladenes, leichtes Sattelmotorfahrzeug auf der A1 bei Härkingen in Brand. Die Fahrerin war in Richtung Zürich unterwegs, als vorbeifahrende Autofahrer sie zwischen der Verzweigung Härkingen-Rothrist auf den Brand des Sattelauflegers aufmerksam machten. Sie hielt daraufhin auf dem Pannenstreifen an und versuchte das Feuer zu löschen. Der Brand breitete sich jedoch rasch aus und konnte erst durch die ausgerückte Stützpunktfeuer Oensingen und die Feuerwehr Egerkingen gelöscht werden.

Der Auflieger des leichten Sattelmotorfahrzeuges brannte mitsamt der Ladung vollständig aus. Wegen der grossen Hitze wurde auch die Leitplanke in Mitleidenschaft gezogen. Der entstandene Sachschaden lässt sich noch nicht beziffern. Die Fahrbahn Richtung Zürich war bis kurz vor 19.00 Uhr nur einspurig befahrbar. Wegen des hohen Verkehrsaufkommens kam es in beide Richtungen zu erheblichen Staus.

